

**LIEBE BÜRGERINNEN UND BÜRGER VON HARTMANNSDORF,
AM 26. MAI 2024 WÄHLEN SIE IHREN NEUEN BÜRGERMEISTER.**

Gemeinsam mit Ihnen unser schönes Dorf zukunftsfähig zu gestalten, weiterzuentwickeln und etwas zum Wohle Aller beizutragen, motiviert mich für das Amt des Bürgermeisters zu kandidieren.

„GEMEINSAM FÜR HARTMANNSDORF“

Das ist die Zauberformel!

Denn nur gemeinsam können wir Hartmannsdorf voranbringen. Mir ist es wichtig das Vertrauen zwischen den Bürgern und dem Gemeinderat zu fördern und zu stärken.

Offene Kommunikation auf Augenhöhe ist von größter Bedeutung. Ich werde immer ein offenes Ohr für Ihre Wünsche, Vorschläge und Anliegen haben.

**DENN WIR VERFOLGEN ALLE DASSELBE ZIEL:
WIR WOLLEN DAS BESTE FÜR HARTMANNSDORF!**

ANDRÈ BÖHME

**IHR BÜRGERMEISTER
FÜR HARTMANNSDORF**



**SIE HABEN DIE WAHL
AM 26. MAI 2024**

PERSÖNLICHES

Geboren wurde ich am 6. August 1986 in Gera.

Aufgewachsen in Hartmannsdorf, bin ich unserer schönen Gemeinde immer treu geblieben.

Nach meinem Schulabschluss im Jahr 2003 begann ich eine Ausbildung zum Stahlbetonbauer, welche ich 2006 erfolgreich beendete. Gleichzeitig entdeckte ich meine Liebe zu großen Baumaschinen und absolvierte eine Weiterbildung zum Baumaschinenführer.

Im Jahr 2016 nahm ich all meinen Mut zusammen und wagte den Sprung in die Selbstständigkeit. Seitdem leite ich erfolgreich ein kleines Tiefbau-Unternehmen, hier in Hartmannsdorf.

Mit meiner Frau Nicole bin ich seit 2019 glücklich verheiratet. Gemeinsam kümmern wir uns um unsere drei wunderbaren Kinder.

FINANZEN

Geld können wir nicht drucken, aber das Vorhandene sinnvoll einsetzen.

Die finanzielle Lage unserer Gemeinde ist nicht optimal.

Die Schuldenlast ist deutlich zu hoch.

Die langfristige Reduzierung der Schulden ist für mich, auch im Hinblick auf künftige Generationen, das wichtigste Ziel.

Die finanzielle Situation muss verbessert werden!

Es müssen alle Einnahmemöglichkeiten ausgeschöpft und alle Ausgaben auf den Prüfstand gestellt werden.

EHRENAMT UND VEREINE

Als Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Crossen und des Heimatvereins Hartmannsdorf liegt mir die ehrenamtliche Tätigkeit der Vereine sehr am Herzen.

Vereine sind elementare Standbeine der Gesellschaft. Sie vermitteln soziale Werte im Rahmen der Heimatpflege, Kinder-, Jugend- und Seniorenarbeit. Sie bringen Menschen jeglichen Alters zusammen. Die Würdigung dieser ehrenamtlichen Tätigkeit liegt mir sehr am Herzen und ich werde sie mit all meinen Kräften unterstützen.

**BITTE SCHENKEN SIE MIR AM 26. MAI 2024
IHR VERTRAUEN UND IHRE STIMME!**

